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ACTA DE LA V SESION ORDINARIA 2011 
CONSEJO DELIBERATIVO DEL IMIP 

28 de Septiembre del 2011, a las 08:30hrs 
 
Siendo las 08:30hrs del miércoles 28 de septiembre del 2011, en la sala de juntas del IMIP, 
el Ingeniero Leopoldo Canizales Sáenz en representación del Presidente Municipal Ing. 
Héctor Murguía Lardizábal, da la bienvenida a los miembros del Consejo Deliberativo a la 
Sesión V Ordinaria.  
ING. CANIZALES: ASUNTOS NUMERO UNO Y DOS: Inicia la Sesión V del Consejo 
Deliberativo, con el punto número uno dando lectura a la lista de asistencia verificando que 
existe el quórum legal, por lo cual declara iniciada la sesión.  
Acto seguido solicita la dispensa de la lectura del acta anterior, misma que fue enviada 
previamente por correo electrónico. Ambos puntos se autorizan por unanimidad.  
Ing. Canizales, se retira y cede la palabra al Lic. Armando Lisa Villarreal, Representante del 
Secretario del Ayuntamiento, para continuar desahogando el orden del día. 
 
LIC LISA, ASUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE LOS ESTADOS FINANCIEROS DE 
LOS MESES DE JULIO – AGOSTO DEL 2011. 
LIC. MATAMOROS: Inicia con el Balance General del mes de julio, donde señala que se 
tiene en el activo circulante en bancos, todavía  recursos del CONACYT, una cuenta por 
cobrar con el Municipio de Juárez del subsidio del mes de agosto, adeudos de los 
empleados de su fondo de ahorro e inversiones propias del Instituto. Indica  que no hubo 
compras de activo fijo, teniendo un total del activo a este mes de $10’663,878 mn 
Respecto al pasivo se tiene el adeudo con AXA Salud, S. A. por el servicio médico de los 
empleados y explica las demás cuentas de Capital, teniendo sumas iguales en activo y 
pasivo.  
En cuanto al Balance general el mes de Agosto es muy similar al anterior; con disminución 
en las cuentas de bancos, por conclusión de los proyectos del CONACYT; no se adquirieron 
activos fijos y el pasivo disminuye por el pago de los préstamos de los empleados a su fondo 
de ahorro. En Agosto la suma del activo y pasivo es por $10’273,015 pesos.  
Precisó que al 31 de agosto se han recibido $10’396,041.00 pesos de ingresos, teniendo al 
corriente los pagos del Subsidio municipal; erogando $11’952,294.00mn por lo que hay 
una diferencia negativa entre los ingresos y egresos de $1’556,53.00mn.  Por último 
informa que algunos proyectos se están subsidiando en su fase inicial con recursos del IMIP 
como es el de la O.P.S (Organización Panamericana de la Salud). 
LIC. LISA: Somete a consideración el punto 3 del Informe de los estados financieros 
de los meses de julio – agosto del 2011. Se aprueban por unanimidad 
 
LIC. LISA, ASUNTO NÚMERO CUATRO: INFORME DE AVANCES DEL PROGRAMA DE 
TRABAJO DE JULIO-AGOSTO DEL 2011. 
MTRA ABIGAIL GARCIA, Coordinación de Planes y Programas: Se concluyó el  Proyecto 
financiado por CONACYT – FOMIX, sobre “Identificación de Usos de Suelo”, cubriendo 
109,368 predios, entregando la información en SIG a la Secretaria Técnica para su 
evaluación.   
Como irreductible se avanzo en la identificación del rezago de equipamiento en los polígonos 
de pobreza, identificando cada uno de los predios municipales.  En la segunda fase, se están 
identificando predios baldíos, con el fin de proponer el equipamiento requerido en la zona 
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para que en un futuro la administración pueda realizar algún tipo de negociación con los 
propietarios.   En la investigación urbana, se realizó el levantamiento de usos de suelo de la 
zona centro, con un avance del 65%. 
En el convenio con SEDESOL, se tienen iniciados proyectos en el mes de agosto en 2 
parques: Clouthier y Granito,  con pláticas y talleres a la comunidad. Se tiene pendiente  
empezar a trabajar en el parque Francisco Villarreal. Actualmente se lleva un 20% de 
avance.   
MTRA DIAZ: Solicita a la Mtra. García, mostrar la lámina del proyecto de equipamiento 
para ver las necesidades de las acciones de la nueva Ley de Desarrollo Urbano. 
ING. SERRANO: Pregunta si ya se tiene definido la dotación de agua potable para el área 
de la Casas Grandes (zona sur), ya que se están identificando las invasiones que se están 
tratando de detener. 
MTRA. GARCIA: Si hay usos de suelo y están cartografiados como usos suburbanos, no es 
apta para vivienda (la lotificación es mayor de 120m²), por la imposibilidad de dotación de 
agua por parte de JMAS. 
 MTRA DIAZ: En reunión con JMAS comentaron del compromiso del Gobernador de dotar 
de agua potable a toda la Ciudad, sin embargo en ese sector no es fácil no hay 
disponibilidad del recurso. 
ING. LOPEZ: Se tiene algún dato de ¿Cuantos habitantes hay en esa zona sin agua 
potable? 
MTRA GARCIA: Si se tiene el dato, y complementando lo que comenta la Mtra. Díaz, sobre 
el equipamiento, es un trabajo de mucho análisis.  
 
ARQ. MARTINEZ, Coordinación Diseño Urbano y Equipamiento: Se continúa con el 
mejoramiento de la imagen urbana de la ruta troncal 1, del sistema de transporte 
Otro proyecto es la primera etapa del parque urbano del Galgódromo, con apoyo de a 
SEDESOL, donde se está realizando la ubicación del área verde con topografía.  
En el proyecto del Memorial para las Mujeres en Cd Juárez, se tiene un avance del 95%. 
(Muestra imágenes del memorial). 
 
ING. SALCIDO, Coordinación de Movilidad e Infraestructura: Presenta avances de los 
proyectos de algunas intersecciones, como: Blvd. Juan Pablo II y calle Arizona; en la Av. 
Francisco Villarreal Torres; prolongación Hermanos Escobar y Blvd. Juan  Pablo II, Av. 
Ejército Nacional y calle Ortiz Rubio 
ING. SERRANO: Solicita se considere este ultimo tramo hasta Zaragoza (Jilotepec) y que la 
Dirección de Desarrollo Urbano de la nueva sección de la calle. 
ING. REY: Menciona que en el cruce del Blvd. Zaragoza y Carretera a Casas Grandes, 
(tienda Soriana) de norte a sur, no hay señalización, ¿Qué se puede hacer, como se puede 
mejorar? 
ING. SALCIDO: Efectivamente se hizo un mejoramiento de carril para la ruta troncal en el 
ciclo del semáforo, falta el señalamiento correspondiente, daremos aviso a servicios 
públicos. 
ING. SERRANO: Solicita al Ing. Salcido retomar la propuesta del retorno en la Glorieta del 
km 20.   
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C. VICTOR VARGAS, Coordinación Geoestadística e Informática: En el SIGMUN,  se 
actualizaron capas con información de las tiendas de conveniencia, gasolineras y hospitales; 
así como en el banco de información geográfica por internet.  
Se concluyó el Diagnostico de los Incidentes Viales y se esta en espera de las adecuaciones 
a las tablas, por parte de la Secretaria de Salud. 
Se finalizó la Radiografía Socioeconómica de Ciudad Juárez 2010, así comenzó el 2011.  
Se colaboró con el INEGI para la georeferenciacion de algunos datos del Censo 2010.  
Se concluyó el Diagnóstico Seguridad Pública, procesando información del periodo mayo – 
junio 2010, y esta en revisión por parte de la OPS. 
Se concluyó el documento 2010 del registro hemerográfico de muertes violentas y 
accidentales, lo correspondiente a este año se lleva un avance del 50%. 
En el área de información y ventas, se realizaron 68 ventas.  
LIC. LISA: Somete a consideración el punto 4 del Informe de avances del Programa de 
Trabajo de los meses de julio – agosto del 2011. Se aprueban por unanimidad. 
 
LIC. LISA, ASUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACION DEL PROYECTO DE 
TRANSPORTE SUSTENTABLE DE LA CALIDAD DEL AIRE, GEF-STAQ, PARA JUAREZ.  
 
MTRA DIAZ: En este proyecto se considero a Juárez dentro de las 5 ciudades de apoyo en 
materia ambiental, por parte del GEF. Ya se firmo el convenio con SEDESOL, la 
presentación la va a realizar el Ing. Nicolás López de la coordinación de Movilidad e 
Infraestructura. 
ING. NICOLAS LOPEZ: Hace la presentación del Programa Regional GEF de Transporte 
Sustentable y Calidad del Aire, GEF y BANCO MUNDIAL, mencionando  que es un 
recurso en donación al Gobierno de México (SHCP-SEDESOL), a través de BANOBRAS, en 
su calidad de agente financiero del Gobierno Federal, por un total de US$5´378,000.  Este 
proyecto se enmarca dentro de la estrategia de Aire Limpio para Ciudades de América Latina 
(IAL-CAL). Su misión es mejorar la calidad del aire y mitigar el cambio climático para 
proteger la salud y elevar la calidad de vida en las ciudades de la región, México-Brasil y 
Argentina, y alcanzar los siguientes objetivos: Reducir las emisiones de gases de efecto 
invernadero a través de la promoción a largo plazo del incremento en el uso de modalidades 
de transporte con un menor uso intensivo de energía;  inducir un cambio de políticas a favor 
de proyectos de transporte sustentables. 
Los recursos de la donación se utilizarán para ejecutar los estudios del proyecto de 
Transporte Sustentable y Calidad del Aire, que consisten en: Desarrollar una estrategia 
regional para mejorar la calidad del aire; brindar un marco regional para ampliar el acceso al 
conocimiento; desarrollo de capacidades institucionales; iintercambio de experiencias para la 
formulación y ejecución de políticas, programas y proyectos; promover un cambio modal en 
el largo plazo y promover políticas de transporte sustentable de largo plazo.  
ING. VICENTE LOPEZ: ¿Qué escenario de tiempo se tiene? ¿Como vamos? 
ING. LOPEZ: Para ejercer los fondos se tiene lo que resta del año y el 2012.  Se esta 
trabajando coordinadamente con las direcciones de: Desarrollo Urbano, Obras Publicas, 
Tránsito y Seguridad Pública; para que los estudios presenten resultados acordes a las 
necesidades locales.  
ING. REY: Entonces ¿el IMIP convocaría a la autoridad Municipal a participar en esto? 
ING. LOPEZ: Sí, es un proyecto municipal, también participan el Estado y la Federación, por 
ejemplo en el transporte de carga.  



4 
 

ARQ. MORA: Me queda claro que ustedes coordinan, pero gran parte del trabajo ya lo 
tienen ustedes, porque pagarle a gente de fuera si el IMIP lo puede hacer. 
MTRA DIAZ: Hay una serie de especialistas identificados por Banco Mundial, que son los 
que realizan este tipo de proyectos; sin embargo, el IMIP puede proporcionar insumos para 
el proyecto y así convenirlo. 
ING. VICENTE LOPEZ: Parte de la información la tiene el IMIP,  hay que ver la manera de 
venderles la información, todo eso tiene un valor. 
ARQ. CLARKE: El que hayan elegido a ciudad Juárez, fue determinante y fundamental por 
lo que hizo el IMIP. 
MTRA. DIAZ: Sí, se tuvo participación en reuniones de los años 2004 y 2005, siendo 
fundamental para que seleccionaran a Juárez. 
ING. LOPEZ: Fue un concurso abierto a varias ciudades latinoamericanas,  en base a las 
propuestas, al nivel de la información, a lo que hemos desarrollado en todos los años que 
hemos trabajado, las propuestas, ventajas y desventajas, así fue como seleccionaron.    
ARQ. CLARKE: Un motivo mas de orgullo del Instituto, felicidades. 
MTRA DIAZ: Da a conocer la invitación para participar en un taller a finales de octubre en 
Rio de Janeiro, Brasil. 
LIC. LISA: Somete a consideración el punto 5,  Presentación del proyecto de 
Transporte Sustentable de la Calidad del Aire, GEF-STAQ, para Juárez. Se aprueba por 
unanimidad. 
 
LIC. LISA, ASUNTO NÚMERO SEIS, ASUNTOS GENERALES. 
LIC. MATAMOROS: Presenta baja de equipo consistente en 2 proyectores y 2 monitores, 
que quizás puedan darse en donación.  
LIC. LISA: Somete a consideración la donación. Se aprueba por unanimidad.  
 
LIC. MATAMOROS: Comenta que ya se tienen resultados acerca del estudio para la 
previsión social de los empleados del Instituto. 
MTRA. DÍAZ: Solicita a los Consejeros, que se incorpore como un punto en el orden del día 
de la siguiente reunión ordinaria, presentar en que consistió el estudio y cuales fueron las 
recomendaciones. 
LIC. LISA: Confirma la aceptación de incorporar este punto y da por terminada la 
Sesión del Consejo Deliberativo 
 
 
 
 
 
 
 
______________________________       ____________________________  
ING. LEOPOLDO CANIZALES SAENZ            LIC. ARMANDO LISA VILLARREAL 
          En representación del       En representación del 
  Ing. Héctor Murguía Lardizábal    Lic. Héctor Arcelus Pérez 
         Presidente Municipal                         Secretario del H. Ayuntamiento 
 
    
 


